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2022～2023　国際ロータリー会長　ジェニファー・E・ジョーンズ

イマジン ロータリー

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　難波有三君（28日）
　愛宕淳志君（3月1日）
　栗原良幸君（3月5日）

＊会員誕生日
　西嶌洋一君（28日）
　愛宕淳志君（3月6日）

＊配偶者誕生日
　森住　等君
　（美重子夫人3月5日）

＊結婚記念日
　山口巖雄君（3月4日）

第3012回例会（2月21日）☆司会　黄金井陽介君

今日の例会（2023年 2月28日）

「私が取り組んでいること」
担当：中和信治君

次回の例会（2023年 3月7日）

「創立記念例会」
担当：和田勝美会長

点鐘　…和田勝美会長

斉唱　…我等の生業

ゲスト紹介

厚木市教育委員会 教育総務課長
柴田泰輔様

会長のことば

皆様こんにちは。だいぶ日中暖かい日があり、春が
もうすぐそこにという季節です。政府は、新型コロナ
対策としてのマスクの着用について３月１３日から
屋内・屋外をとわず個人の判断に委ねると決定をし
ました。厚木RCの例会でもこの方針に合わせて行き
たいと思います。

もちろん様々な活動を行っていくうえでそれぞれ
の会社やご家庭の事情を考慮の上、マスク着用を継続
する判断の方もいらっしゃると思いますが、会として
は着用しないでの参加も了承させていただきたいと
思います。そして５月の５類への移行に向けて例会で
の向かい合わせの席への変更、配膳方法の検討を検討
行っていきたと思います。

以前は商工会議所１階の食堂けやきさんから配膳
を受けて、机椅子の移動と例会終了後の元に戻す作業
もお願いしていましたが、現在はけやきさんが営業し
ていませんので、丸花フードサービスさんに弁当の配
達をお願いし、会員有志と会場監督　畑中副委員長が
名札を用意して並べ、受付用の机やいすホワイトボー
ドなどを用意して食事と飲み物などすべてを各テー
ブルに配膳をしております。

良い方法を探る中で、商工会議所に人員の派遣を
依頼することや外部の方と契約をする方法、あるいは
食事の提供がある別の例会場を探すなども検討する
中で、丸花さんに専門の人員を依頼する方法ができな
いかを相談したところ、当初は人員の確保が難しいと
いうお話だったのですが、何とか人員のめどがついた
ということで、条件等のお話をさせていただいていま
す。決まり次第皆様にご報告をいたしますので、どう
ぞご理解とご協力をお願いいたします。

スマイル

和田勝美会長・前島憲司幹事
皆さまこんにちは。まだ肌寒い日もありますが、風が
花粉を運んでくる季節となりました。本日の卓話は
難波有三会員の担当です。厚木市教育員会 教育総務
課 柴田泰輔様のお話しです。どうぞよろしくお願い
いたします。

難波有三君
今日の卓話は奉仕プロジェクト委員会が担当という
ことで厚木市教育委員会柴田教育総務課長をお迎え
いたしました。よろしくお願い致します。



会田義明君
柴田課長ようこそおいで下さいました。本日の卓話よ
ろしくお願いします。近いうちにまた飲みに行きま
しょう。

愛宕淳志君
2/18（土）に新会員の集いに参加させていただきまし
た。佐藤ガバナーの講話やグループディスカッショ
ンがあり、大変勉強になりました。

柳田純昭君
入会記念のお祝を有難うございます。26年目に入り
ます。

市川信也君
入会記念のお祝い有難うございます。

小島久美子君
入会記念日のお祝い有りがとうございます。

犬塚祥子君
入会記念日ありがとうございました。引続き出席に
励みます。

例会「厚木市久保奨学金基金事業について」

担当：難波有三君
講師：厚木市教育員会 教育総務課長 柴田泰輔様



出席報告　＜会員39名、出席対象32名＞

2 月 7 日例会　　確定出席率 97.06％ 2 月 21 日例会　　出席 29 名　欠席 5 名　出席率 90.63％
＜事後メイク＞
　相田　洋君（2月11日／ IM）
　犬塚祥子君（2月11日／ IM）
　黄金井陽介君（2月11日／ IM）
　財津高広君（2月11日／ IM）
　永井竜一君（2月11日／ IM）

＜事前メイク＞
　髙橋　宏君（2月11日／ IM）
　畑中雄太君（2月11日／ IM）
＜欠席＞
　財津高広君・永井竜一君・森住　等君

炉辺会談

日時　2023年2月21日
場所　レンブラントホテル厚木


